

Des émotions au rapport du SIS Morget



D'un chef à l'autre. Hermann

MORGES

Eric Henry a transmis la barre de son paquebot à Thierry Charrey lors d'une cérémonie noyée d'émotion et de reconnaissance.

Ce sont des flots de sentiments de reconnaissance et de gratitude qui ont été déversés en direction du major Eric Henry qui, à l'occasion du rapport de promotions 2018 du SIS Morget, transmettait la barre de ce qu'il appelle son «paquebot» à son successeur, le major Thierry Charrey.

Tout ce que la région compte de galonnés et de pontes politiques était réuni au Théâtre de Beausobre où le lieutenant Sébastien Pahud a orchestré la cérémonie. Ou plutôt commandé le déversement de louanges auquel ont participé le syndic Vincent Jaques, qui a remis au major Henry la Médaille de Mérite de la Ville de Morges, Laurent Wehrli, président de la Fédération suisse des sapeurs-pompier, Roger Burri, président du Comité directeur du SIS Morget, Patrick Munier, inspecteur régional de l'Établissement cantonal d'assurance, et Thierry Charrey qui a résumé tous ces propos en ces termes: «Tu peux être fier de

ce que tu as accompli!»

Fiers, d'autres l'étaient aussi ce jour-là: de Jeunes Sapeurs-Pompier qui ont reçu leur première ou deuxième flamme attestant d'une formation en progression et qui se préparent, vraisemblablement, à prendre la relève le moment venu.

Venu, le moment l'a été pour 43 recrues élevées au rang de sapeurs-pompier. Ils combent des rangs décimés par 46 démissions sur un effectif de 340 pompier. D'autres ont été complimentés pour leur fidélité, le doyen n'étant autre que le major Henry qui s'en va après 41 années de service.

Des promotions

Et il y a eu tout un lot de promotions. Retenons que Louis-Henri Delarageaz, Raphaël Zbinden et Thierry Mamin ont été élevés au grade de lieutenants et que les lieutenants David Goetschmann et Sébastien Pahud ont hérité d'une ficelle supplémentaire qui en font des premiers lieutenants.

Des sonneries de trompettes ont ponctué une cérémonie au cours de laquelle Les Sissi's (Sylvie Berney-Grobéty et Sylvie Galuppo) ont déversé une bonne dose d'humour en portant un regard déjanté sur l'activité des pompier en général, du SIS Morget en particulier. Le major Henry savait désormais qu'il y avait une taupe à bord de son paquebot... JDM